

Auriculares JBL TUNE500

Cable demasiado largo

Se rompe rápidamente

No encontrado

Frecuencias altas,

Sin fallas

1. Lo más importante es que estos auriculares no son para cabezas de adultos. Tengo 16 años, tengo una cabeza relativamente estrecha, pero los auriculares presionan increíblemente fuerte en mis oídos. Cuando me los puse por primera vez, inmediatamente quise quitármelos y estirarlos: me presionaban salvajemente en las orejas. A partir de esto, se forma el aislamiento del ruido. Pero después de unos días me acostumbré y los auriculares se estiraron un poco, como me pareció. Tal vez te pase lo mismo, o tal vez nunca te acostumbres a ellos. Además, no hay margen para el ajuste de altura. Utilizo estos auriculares con las copas extendidas tanto como sea posible, todavía ligeramente inclinadas.

No apto para rock/metal de la palabra en absoluto, chirriante como el infierno, micrófono con fondo, demasiado apretado